



AL MANDO



#OPINIÓN

INCERTIDUMBRE

Dos focos de atención; primero atentos a la decisión que se tome en la SCJN; segundo, el resultado en la elección de Estados Unidos

Lo que suceda al finalizar este martes impactará en el futuro inmediato de nuestro país. Dos focos de atención; primero atentos a la decisión que se tome en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), sobre el proyecto del ministro **Juan Luis González Alcántara Carrancá**, en torno a la Reforma al Poder Judicial, es muy probable que el proyecto tenga los ocho votos requeridos y con esto estemos a expensas de que Ejecutivo y Legislativo acaten la decisión del máximo tribunal y revierta parte de tan polémica reforma.

Segundo, el resultado en la elección de EU, que impactará la estabilidad económica global; especialistas señalan que una elección cerrada y una actitud poco democrática de los candidatos podría extender este conflicto hasta el 17 de diciembre, cuando los Comités Electorales se reúnan para tomar la decisión del resultado final. Así que prepare sus cinturones de seguridad, porque todo indica que la elección será tan justa que difícilmente los contendientes aceptarán el resultado.

AGENDA PARA LA MOVILIDAD

En el 30º Encuentro Nacional de Autoridades de Movilidad (ENAM), celebrado el 24 y 25 de octubre, la Asociación Mexicana de Autoridades de Movilidad (AMAM), presidida por **Ricardo Serrano**, presentó la Agenda Nacional de Movilidad 2024-2030, una ambiciosa hoja de ruta para transformar el transporte público en México. El plan, respaldado por la

Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), de **Rogelio Arzate**, apuesta por renovar más de 40 mil unidades mediante un esquema de chatarrización y financiamiento, incentivando así la adopción de tecnologías menos contaminantes. Además de modernizar la flota, la agenda establece la creación de una Agencia Nacional de Seguridad Vial, que coordine políticas de seguridad

para reducir accidentes y proteger a sectores más vulnerables. El objetivo es un transporte público más seguro y eficiente, en línea con los objetivos de descarbonización del país.

El futuro inmediato del país será lo que suceda al finalizar este martes

COMPROMISO

Luego del espaldarazo que recibió de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, en su conferencia mañanera del 9 de octubre, la empresa multinacional de origen chino Time Ceramics, con experiencia en producción de pisos, prepara su apertura oficial en México, en el municipio de Emiliano Zapata, en Hidalgo. Estima que generará más de mil 200 empleos directos y dos mil indirectos. Con lo que refrenda su compromiso para mantener certidumbre de inversiones en nuestro país, generación de empleos formales y trabajar por desarrollar el potencial económico nacional y del estado de Hidalgo, en particular. Resaltó también que, tal y como lo informó la jefa del Ejecutivo federal, dicha empresa usará agua tratada, por lo que quedaron sin efecto las acusaciones por violaciones a las leyes mexicanas en materia hidráulica.